

LOKALSPORT

Brühler Judoka weiter Richtung Bundesliga

BRÜHL. Vor heimischen Publikum konnten die U-16-Judoka des Brühler TV ihr Können zeigen. Die Jungen waren gegen den JC Hennef, den man in der Hinrunde besiegt hatte, etwas zu selbstsicher, und so konnte Hennef nach 2:3 noch zum 5:5 ausgleichen. Damit war die Chance auf eine Tabellenführung weg, auch wenn man sich gegen den Pulheimer JC mit einem klaren 8:2 durchsetzen konnte. So gehen die Brühler als Zweitplatzierte beim Landesentscheid an den Start. Die Männer konnten im BTV-Sportzentrum die von Trainer David Metzger erhoffte Leistung abrufen. Nachdem der PSV Bochum die JG Münster 6:1 besiegt hatte, zogen die Brühler nach und gewannen ebenfalls gegen Münster (5:2). Auch den Bochumern ließen die Brühler kaum eine Chance und gewannen erneut 5:2. Zwar liegt man nicht wie erhofft an der Spitze der Regionalliga, ist aber als Zweiter punktgleich mit Tabellenführer SUA Witten-Annen. Am 8. Juli findet dann das Finale gegen Stella Bevergen und SUA Witten-Annen statt. (wik)